

Communiqué de presse

« Rasco et nous »

Une sensibilisation sur les comportements adaptés avec les chiens de protection de troupeaux

Elément indissociable de la vie montagnarde pyrénéenne, le pastoralisme est étroitement lié à ce territoire.

Soucieux de la conciliation entre cette activité ancestrale et l'accueil de visiteurs de plus en plus nombreux, peu ou pas rompus à l'expérience de la montagne, le Parc national est engagé dans la sensibilisation des randonneurs aux bons usages.

En estives, la relation avec les troupeaux domestiques, les chiens de troupeaux et les chiens de protection peut s'avérer délicate si d'aucun n'a pas conscience du rôle de chacun. Faire comprendre et anticiper les situations pour vivre en harmonie avec les acteurs du pastoralisme, voici le propos même de l'action du Parc national auprès des visiteurs. Ainsi, en partenariat avec La Pastorale pyrénéenne, le Parc national propose deux projections du documentaire « Rasco et nous » réalisé par Axel FALGUIER en collaboration de l'Institut de l'élevage.

Ce film va à la rencontre d'éleveurs et de bergers de plusieurs zones géographiques de France. Certains, encore novices, se font aider pour la mise en place de leur premier chien de protection, et d'autres, plus expérimentés, partagent avec nous leurs expériences d'utilisateurs de chiens de protection.

- En vallée d'Aspe - mardi 25 juillet 2023 à 18h00

Cette projection gratuite et sur inscription, est proposée à la Maison du Parc national des Pyrénées située à Etsaut.

Elle sera suivie par un échange avec un agent du Parc national, l'association La Pastorale pyrénéenne et Laurent PAROIX, éleveur.

- Val d'Azun - jeudi 18 juillet 2023 à 18h00

Cette projection gratuite et sans inscription, est proposée au cinéma d'Arrens-Marsous. Elle sera suivie par un échange avec un agent du Parc national et un éleveur de l'association La Pastorale pyrénéenne.

Contact Presse : Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées 06 30 15 99 39